



Stéphane MEUNIER

Newsletter Ecurie Aurmath



EDITO

Bonjour à tous !

Les enjeux du PMU sur ce trimestre 2019 progressent de -3.5% à -1% en Chiffre d'Affaire. Certes le résultat global n'est pas encore en positif, mais on note une relance grâce à un meilleur positionnement des courses et en même temps une diminution du nombre de courses proposées au quotidien. (3 Réunions françaises par jour). Le vendredi 12 avril, les dirigeants du PMU ont également annoncé une augmentation des commissions de 2.1% à 2.3% pour les titulaires de points de ventes.

5 victoires et encore de belles performances pour l'écurie ce mois-ci, bravo à l'équipe, aux drivers, et aux entourages !

Je vous présente dans cette newsletter **Michel Komorowski**, **propriétaire** et **Alexandre BONNEFOY**, **entraîneur**.

Stéphane MEUNIER

Qualifications du mois

- GEMA D'ESPACE en 1'19"6 (BOLD EAGLE et ALEXANDRA D'ESPACE)

*Pm : HIMO JOSSELYN

- GRANDFATHER D'AM en 1'19"3 (PRODIGIOUS et MISKA DES RONDES)

*Pm : EXTREME AUNOU

Dans ce numéro

FOCUS sur EDEN DE L'ITON.....2

RÉSULTATS..... 2

ZOOM sur Michel Komorowski...3

ZOOM sur Alexandre Bonnefoy....3

Rédacteur de publication :

Stéphane MEUNIER

Rédaction et mise en page :

Olivier JACQUET

Diffusion : Ecurie Aurmath

Crédits photos : Ecurie Aurmath,

Elise Fossard Photography, Le Trot



Ecurie Aurmath :

Les Feugerefs

61230 CROISILLES

Téléphone : 02.33.35.27.28



FOCUS SUR..UN CHEVAL

EDEN DE L'ITON



Hippodrome de Mauquenchy, le 4 avril 2019, Prix Horse Winner, 2 850 m
2^{ème} victoire d'EDEN DE L'ITON en 1'16"2, drivé par Yoann LEBOURGEOIS (1 456^{ème} succès)
propriétaire Pascal LECAT - éleveur Ecurie de L'ITON - entraîneur Stéphane MEUNIER

Hongre de 5 ans , fils de Jasmin de Flore et Perrenne de l'Iton, il est arrivé à l'écurie mi-mars puis à fait un course de rentrée à Vire. Depuis ce sont 2 victoires comptabilisées en avril pour 2 tentatives !

C'est un cheval très complet capable de s'adapter à tous les trains et terrains, « il va aussi bien à droite qu'à gauche », dixit Stéphane Meunier.

Nous souhaitons donc encore beaucoup de joie à venir à ses nouveaux propriétaires : Pascal LECAT (porteur des couleurs) ; Ecurie Romuald Mourice ; Ecurie Aurmath ; Denis Guillochon



VICTOIRES

04/04/2019 **EDEN DE L'ITON** avec Yoann LEBOURGEOIS à MAUQUENCHY
[PRIX HORSE WINNER](#) (voir photo ci-dessus)

06/04/2019 **ELBOY STAR** avec Stéphane à SAINT-AUBIN
-LES-ELBEUF-[PRIX SAPHIR DE MORGE](#)



14/04/2019 **EDEN DE L'ITON** avec ANTOINE MORIN à SAINT-OMER - [PRIX DE SAINT-MARTIN-LEZ-TATINGHEM](#)

21/04/2019 **DRAGO STAR** avec Stéphane à CHARTRES - [GRAND PRIX VERT MARINE](#)



07/04/2019 **EASY NEW D'YVI** avec David THOMAIN, LE MONT-SAINT-MICHEL- [PRIX DE BEAU-VOIR](#)





ZOOM SUR..UN PROPRIÉTAIRE

Michel Komorowski

Michel Komorowski est un pharmacien de la région parisienne. Notre collaboration a commencé avec **Quakerina** qui a fait carrière durant 3 ans, pour un gain de plus 91 000€, dont une victoire et 4 secondes places à Vincennes.



Puis est venu **Soleil de la Rance** qui n'est resté qu'un an à l'écurie, et qui a accumulé 23 260€. Ensuite, vint la consécration avec **USAURIE de MELODIE, vainqueur de Groupe III**, et qui a participé **au Critérium des 5 ans, groupe I**. Elle totalise 5 victoires pour 255 180€ de gains. Elle est aujourd'hui poulinière, son premier produit est de Uriel Speed (Hawai de Mélodie). Il a été associé sur Aventure magic, jument de course qui totalise 200 000 euros de gains et qui depuis, est devenue poulinière.

Et un entraîneur... Alexandre BONNEFOY



Alexandre BONNEFOY exerce dans le centre Est de la France, à proximité de l'hippodrome de St Galmier.

Parmi les chevaux suivis en collaboration avec Stéphane : FIRST D'ERONVILLE, DANDY DE MELODIE, ELVIRA DE MELODIE, FACON DE MELODIE...

Depuis 1 an et demi, une relation de confiance s'est installée entre les deux entraîneurs.

L'histoire commence par une vente, celle de **Coktail eleven**, qui gagne deux courses dans la foulée, « On s'est revu aux ventes Arquana à Deauville, on a échangé, on ne se connaissait pas, Stéphane est quelqu'un de très sympathique ! Nous avons décidé de travailler ensemble. Il m'envoie des Chevaux parfois encore un peu justes, j'essaie de les remettre sur la voie de la deuxième chance.

Et parfois, Ça leur fait du bien parfois de changer de main !

Par exemple avec **Elvira de mélodie**, après 3 courses gagnées, Stéphane l'a reprise chez lui pour l'hiver. Elle a été renvoyée chez moi ensuite, elle a gagné récemment le 12 avril à Lyon ! [Revoir la course](#)



Pour l'avenir, pourquoi pas des projets d'investissements en commun, et surtout la volonté de continuer à travailler dans ce sens.

Je suis content de travailler avec Stéphane, il tient les ficelles du jeu, toujours dans le dialogue ! »